



VIVIENDA

El Defensor pide al TSJA que posponga todas las órdenes de desahucios por impagos

● Chamizo insta por carta al tribunal tiempo para buscar alternativas a la ley

● IU acusa al PP de "sectarismo" por no ayudar a las oficinas contra los desalojos

II SEVILLA

El Defensor del Pueblo Andaluz, José Chamizo, ha dirigido una carta al presidente del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA), Lorenzo del Río, pidiendo la posposición de los actos de lanzamiento en los procesos de ejecución hipotecaria, esto es, las órdenes de desahucio de viviendas.

Según especifica la carta, consultada por Europa Press, ésta es una decisión que se ha anunciado por parte de otros tribunales superiores de otras comunidades autónomas. El Defensor considera que este aplazamiento "permitiría ganar tiempo para aplicar medidas legales de apoyo para familias afectadas por estas acciones de pérdida de sus viviendas". Sostiene que ese tiempo "permitiría estudiar la aplicación de las medidas previstas en el Real Decreto Ley 27/2012 de medidas urgentes para reforzar la protección a los deudores hipotecarios a muchas familias que reunirían los requisitos y también se evitarían intervenciones muy traumáticas que podrían ser reconducidas con la normativa que se está discutiendo en estos momentos".

Chamizo indica que tras la aprobación de este real decreto ley se reciben en su institución numerosas consultas de afectados por procedimientos de ejecución hipotecaria que desean conocer si



PACO CAZALLA

►► El Defensor del Pueblo andaluz, José Chamizo.

su caso particular se vería afectado por esta norma. El Defensor explicó que en algunos casos se comprueba que están inmersos en procesos judiciales de ejecución hipotecaria "sin que se haya producido un lanzamiento, lo que podría hacerles merecedores de resultar beneficiarios de lo dispuesto en el real decreto ley".

Por otra parte, IU criticó ayer que "el sectarismo y la ceguera" del PP en política de vivienda le

lleve a "rechazar colaborar" con las oficinas de asesoramiento por los desahucios impulsadas por la Consejería de Vivienda, que dirige Elena Cortés. La dirección de IU niega, en un boletín interno, las denuncias del PP-A sobre la existencia de "miles de viviendas vacías" en el parque de la Empresa Pública del Suelo (EPSA) y les acusa de recurrir a "falacias" contra Cortés "eludir comprometerse" en la lucha contra los desahucios. ■